

La empresa de investigación de mercados Ipsos lanzó su informe mensual "Preocupaciones del Mundo", correspondiente a mayo de 2024, que recogió la percepción de más de 24 mil personas en 29 países sobre los temas que generan mayor inquietud en la ciudadanía.

El último sondeo mostró que en Chile continúa aumentando la preocupación por el crimen y la violencia con un 69%, un incremento de tres puntos porcentuales respecto de la encuesta anterior. De esa forma, el país duplica el promedio global (30%) y se encuentra por encima de países como Suecia (64%) y Sudáfrica (56%).

Anuncio Patrocinado

El control de la inmigración (40%), se mantiene en el segundo lugar de las preocupaciones de los chilenos, superando por un amplio margen el promedio mundial (16%), pero con un retroceso de tres puntos en comparación con la medición previa. Este resultado también ubica al país en el primer puesto entre los países encuestados, siendo Turquía (38%) y Países Bajos (37%) los que se ubican en el segundo y tercer lugar, respectivamente.

Jean-Christophe Salles, CEO Latam de Ipsos, explicó que *"Aunque Chile sigue siendo uno de los países menos violentos y más seguros de América Latina, es el crecimiento importante y reciente de la violencia lo que genera esta alta preocupación de los ciudadanos. Hoy los chilenos están mucho más preocupados por el crimen y violencia que los mexicanos o los colombianos, cuando las tasas de homicidios o la violencia son muchos más altas en esos países. Sobre la inmigración y su potencial relación con el crimen y violencia, es algo que hay que interpretar con mucho cuidado. Hasta ahora ningún estudio ha podido mostrar alguna relación entre inmigración y crimen y violencia. Ahora sí, el crecimiento de la inmigración ilegal, particularmente en el norte del país, es algo que puede generar preocupaciones para los chilenos"*.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

La pobreza y desigualdad, junto a la inflación (ambos con 29%), fueron la tercera y cuarta mayor preocupación para los encuestados nacionales, donde ambos factores aumentaron dos puntos porcentuales respecto de abril.

A diferencia del mes pasado, el desempleo (27%) y la corrupción (26%) registraron bajas importantes en mayo, con seis y nueve puntos respectivamente, anotando los descensos más relevantes a nivel mundial en esos temas.

Por otro lado, los temas donde los chilenos se muestran menos preocupados son: Coronavirus (2%), conflicto militar entre países (2%), acceso a crédito (3%) y el mantenimiento de los programas sociales (4%).

A nivel mundial, el panorama es distinto. La inflación es la principal preocupación por 25º mes consecutivo, con un 34%. A esto le siguen pobreza y desigualdad, el crimen y violencia (ambos con un 30%), el desempleo (27%) y la corrupción (26%).

"Las preocupaciones más importantes de los chilenos hoy aparecen como mucho más enfocadas en temas sociales (crimen, violencia, inmigración) que en temas económicos (inflación, desempleo, desigualdad y pobreza). Esto obviamente no quiere decir que los ciudadanos no tienen preocupaciones económicas, pero en término de prioridades hay más"

Ipsos: preocupación por crimen y violencia sube en mayo y Chile vuelve al primer lugar del ranking

inquietud por los temas sociales que son también más transversales a toda la población", concluye Salles.

En cuanto al rumbo del país, un 24% de los chilenos cree que vamos en la dirección correcta, mientras un 76% piensa lo contrario. En el mundo, un 38% afirmó que el rumbo es el adecuado, y 62% opina que la dirección es incorrecta.

y tú, ¿qué opinas?